



El Consejo de Gobierno ha autorizado un gasto de 150.000 euros para la adquisición de este material contra el COVID-19

## La Comunidad de Madrid compra 96.000 mascarillas para el personal de la Administración de Justicia

- El Ejecutivo regional ha adquirido hasta ahora 110.000 mascarillas, casi 140.000 guantes y más de 16.000 dosis de gel
- Se ha puesto a disposición del personal de la Administración de Justicia 9.000 test de detección del SARS-CoV2

**10 de junio de 2020.**- El Consejo de Gobierno ha autorizado hoy la compra de 96.000 mascarillas para el personal al servicio de la Administración de Justicia en la Comunidad de Madrid por un importe de 150.000 euros. Así, se ha adjudicado con carácter de urgencia un contrato para el suministro de estas mascarillas, de las que 45.000 son reutilizables, 42.000 quirúrgicas y 9.000 FFP2 y NK95.

El Gobierno regional ha implantado desde el inicio de la crisis sanitaria del coronavirus medidas de carácter extraordinario con el objeto de proteger la salud laboral de los funcionarios de la Administración de Justicia y demás empleados públicos, así como de los ciudadanos que tienen que visitar alguna de las 70 sedes judiciales de la región.

Tal y como ha fijado el Ministerio de Justicia, desde ayer, día 9 de junio, la justicia se encuentra en la Fase 3 de la desescalada en todo el territorio español, lo que significa que el 100% de la plantilla que presta sus servicios en este ámbito lo hace de manera presencial.

### REFUERZO SEGURIDAD LABORAL

Una de las medidas adoptadas por la Comunidad de Madrid para mejorar la seguridad laboral en sus sedes judiciales ha sido promover la distancia de al menos dos metros entre trabajadores y entre éstos y los ciudadanos. Para ello, desde el inicio de la crisis se ha restringido el acceso a las sedes judiciales y se ha promovido la adopción de medidas de distancia social.

Asimismo, se ha estudiado el aforo de las sedes judiciales, salas de vistas y espacios comunes, para evitar aglomeraciones y se ha adaptado la señalética con pegatinas y vinilos colocados en el suelo con recomendaciones de uso del espacio tanto en pasillos como en el interior de las salas de vistas. Además, se han instalado mamparas de mesa en los estrados para juez, fiscal y abogado y mamparas de pie en la zona donde se realizan las testificales/periciales.



Comunidad  
de Madrid

# Medios de Comunicación

La Consejería de Justicia, Interior y Víctimas, a través de la Dirección General de Infraestructuras Judiciales, ha adquirido 4.897 mamparas de diferentes tamaños y 10.000 pantallas faciales individuales que han sido distribuidas entre jueces, fiscales, letrados, funcionarios y personal laboral. Además, desde que se inició esta crisis sanitaria, ha adquirido unas 110.000 mascarillas, casi 140.000 guantes y más de 16.000 dosis de medio litro de gel.

Por último, desde el pasado miércoles 27 de mayo se han puesto 9.000 test de detección del SARS-CoV2 a disposición del personal al servicio de la Administración de Justicia, para que todos aquellos que quieran puedan hacerse la prueba de manera voluntaria.